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REPRESENTANTES DO GOVERNO 
RECEBEM APEP E MANTÉM DEFESA 

DO PL 27/2022 QUE RESTABELECE 

DE FORMA RESTRITIVA O RETORNO 
DO VALE ALIMENTAÇÃO 

 

 
Diretoria da APEP esteve presente hoje, 05/04, no Paço Muncipal cobrando uregentemente o retorno do Vale 

Alimentação ao conjunto dos servidores e o atendimento aos demais itens da Pauta de Reivindicações 2022 protocolada 

em 10/03/2022    
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Nesta terça-feira, 05 de abril de 2022, o  alto escalão do governo (Secretários de 

Administração, Fazenda, Governo e Comunicação) e um dos Procuradores 

Jurídicos da Prefeitura receberam a APEP para uma reunião conforme havia 

ficado acertado no último dia 22/03, graças a pressão dos profissionais em 

educação que fez com que o Vice-Prefeito, Geraldo de Oliveira, recebesse uma 

comissão de profissionais e agendasse esta reunião para tratar dos diversos itens 

da Pauta de Reivindicações 2022, aprovada em Plenário e protocolada no último 

dia 10 de março no Paço Municipal. Participaram ainda da reunião 

representando a Associação dos Servidores da Prefeitura “Juntos Somos Mais 

Fortes” o Prof. Edgar Passos e a Profª Carla Pintan. Embora nem a Prefeita 

Marcia Bin e nem o Vice-Prefeito Geraldo Oliveria estivessem presentes na 

reunião, os representantes do governo ouviram todas as argumentações dos 

líderes das entidades e na sequencia apresentaram seus pareceres 

 

GOVERNO INSISTE EM DEFENDER PL 27/2022 E VOLTA A 

CITAR A QUEDA DE RECEITAS COMO JUSTIFICATIVA PARA 

TAIS MEDIDAS  

Novamente, um dos temas mais discutidos na reunião foi o retorno do Vale 

Alimentação na íntegra como era pago aos servidores antes da aprovação da Lei 

4166/2021 que suspendeu o benefício até que a folha de pagamento retornasse 

ao limite prudencial (abaixo de 54%). Segundo o governo a ideia é retornar com 

R$200,00 aos servidores com renda bruta de até R$3000,00 e a cada fechamento 

de quadrimestre analisar a possibilidade de aumento do valor e a extensão 

gradativa a mais uma parcela de servidores conforme apuração das contas. 

Insistimos para que o governo retirasse o PL de votação e que cumprisse o 

disposto nos Parágrafos 1º ao 3º do Art. 3 da Lei 4166/2021 que restabelece o 

seu retorno caso a folha de pagamento esteja dentro dos índices previstos na 

Lei de Responsabilidade Fiscal como é o caso. Citamos ainda, fora a inflação 

descontrolada, a expectativa de aumento nas receitas para este ano e os mais 

de 30 milhões arrecadados a mais do que o previsto em 2021, mas o governo 



se limitou a dizer que a saída do ISS  prejudicou o andamento dos serviços na 

cidade, que terá que fazer contratações emergenciais para suprir a falta de 

servidores em alguns quadros, principalmente na área da educação, e que 

também aumentou seus gastos diante da alta de preços devido a justamente 

essa inflação descontrolada.   

 

 

SEM ACORDO NA QUESTÃO DO VALE ALIMENTAÇÃO, 

GOVERNO INFORMA ESTAR ESTUDANDO REAJUSTAR EM 

2022 OS SALÁRIOS DOS SERVIDORES 

 

 Embora o governo insista na situação financeira delicada para não retornar o 

vale alimentação na íntegra, os representantes do governo informaram que, 

após diversas reuniões realizadas com o CONDEMAT (Consórcio dos Municípios 

do Alto Tietê), os municípios estão acertando reajustar em um percentual bem 

próximo uns dos outros os salários dos servidores municipais em toda região. 

Para isso, o Secretário da Fazenda já iniciou os estudos para definir um 

percentual, levando em conta o impacto financeiro a ser causado no orçamento. 

Também garantiram que as evoluções, progressões e adicionais congelados pela 

Lei Federal 173/2020 e pela Lei Complementar Municipal 09/2021, voltaram a ser 

contadas neste ano de 2022.  

 

APEP TAMBÉM COBRA ATENDIMENTO AOS DEMAIS ITENS 

CONTIDOS NA PAUTA DE REIVINDICAÇÕES  

 

Com uma pauta centralizada em 04 eixos, tembém cobramos do governo que se 

faça necessária as discussões para os demais itens contidos na Pauta de 

Reivindicações. Necessitamos urgente de políticas não só de valorização, mas 

também àquelas voltadas às condições de trabalhos que estamos enfrentando 

diariamente nos nossos locais de trabalho.  



 

 

CATEGORIA DEVE SE MANTER EM ALERTA E DEBATER 

PRÓXIMOS PASSOS DA LUTA  

 

Diante das tratativas com o governo, a diretoria da APEP segue acompanhando 

os trâmites do PL 27/2022 na Câmara Municipal (que será apreciado junto com 

uma emenda que faz com que o valor retorne aos R$400,00 e seja estendido ao 

total de servidores) e tem buscado dialogar com outras entidades sobre ações 

unificadas que envolvam todos os servidores municipais. Sabemos da 

importância da nossa luta, tanto que o governo, só nos recebeu, ainda que para 

defender o PL restritivo e excludente, após cruzarmos os braços e sobre forte 

pressão dos educadores, cujo movimento tende a ganhar mais força. Em breve 

os profissionais em educação ligados a esta entidade serão convocados para em 

assembleia deliberar pelos próximos passos e esperamos que seja de forma 

unificada com os servidores dos demais quadros da prefeitura.  

 

 

VEM COM A GENTE!!! 

 

ALERTA TOTAL 

 

APEP, ÉTICA, COMPROMISSO E LUTA!!! 

 

À DIRETORIA 

 

FRANKLIN VALDEMAR DO NASCIMENTO 

PRESIDENTE

 


